



Grand classique des Arts décoratifs,
le bestiaire est tout aussi présent dans les
beaux objets du quotidien.
Un esprit « cabinet de curiosité » qui n'est
pas pour nous déplaire et que nous
retrouvons chez de nombreux artisans de
La Maison de Commerce.

*A great classic of the decorative Arts, the bestiary is
just as present in beautiful everyday objects.
A "cabinet of curiosity" spirit that we like and that we
find in many of La Maison de Commerce's craftsmen.*



OISEAUX DE PARADIS

Intarissable source d'inspiration,
l'oiseau fascine les artistes par sa grâce
et ses couleurs. À La Maison de Commerce
on le retrouve sous les traits d'un coq pour
une gargoulette fabriquée dans les règles de
l'art, tandis que d'autres spécimens colorés
ornent de sublimes assiettes en céramique
aux émaux chatoyants.

BIRDS OF PARADISE

An inexhaustible source of inspiration, the bird fascinates artists with its grace and colors. At la Maison de Commerce, the bird is depicted as a rooster for a gargoye made according to the rules of the art, while other colorful specimens adorn sublime ceramic plates with shimmering glazes.



Gargoulette coq

85€



Assiette oiseau en céramique

à partir de 160€



Plat de présentation

960€



Carafe oiseau surréaliste

157€



VINGT MILLE LIEUX SOUS LES MERS

Dans un autre registre, le poisson fait figure de grand favori. Il prend lui aussi la forme d'une gargoulette, quand il ne se métamorphose pas en manche sous les traits d'une sardine pour des couteaux de poche très élégants.

Matériau de prédilection, la céramique est un formidable terrain de jeu lorsqu'il s'agit de donner vie à toutes sortes de bêtes aquatiques. Oursins, poissons, cache-pot, le choix sera le vôtre.

TWENTY THOUSAND LEAGUES UNDER THE SEA

On another note, the fish is a great favorite. It too takes the form of a « gargoulette », when it is not metamorphosed into a handle in the shape of a sardine for very elegant pocket knives. Ceramic is the material of choice, a formidable playground when it comes to bringing all kinds of aquatic creatures. Sea urchins, fish, planters, the choice is yours.



Gargoulette poisson

85€



Sel poivre oursins en céramique

67€



Verre en céramique
37€



Cache pot mer
580€



Petit couteau de poche
18€



Bol gros poisson
à partir de 37€



Fragment d'une couverture de banc brodée. Datée de 1817, Exposé au Musée Danois à Copenhague.

DU COQ À L'ÂNE...

De tout temps, les animaux ont occupé une place prépondérante dans les arts et les traditions populaires.

Utilisés pour transmettre des messages, exprimer des émotions ou des valeurs culturelles, tous symbolisent des qualités et des forces que l'Homme aspire à faire siennes.

FROM ROOSTER TO DONKEY..

Animals have always played a key role in the arts and in popular traditions.

Used to convey messages, express emotions or cultural values, they all symbolize qualities and strengths that people aspire to make their own.



Ensemble ours

67€



Ensemble ours banquise

145€

Crédits : La Maison de Commerce / Vincent Thibert / L'Art Populaire des Éditions Albert Morandé

Unable to visit our showroom?

Don't worry! We now offer video shopping appointments, where we will personally guide you through our unique pieces. Simply contact us to schedule a convenient time for your exclusive video shopping experience.

Impossible de vous rendre dans notre boutique ?

Nous proposons désormais des rendez-vous de shopping par vidéo, au cours desquels nous vous guiderons à travers les pièces uniques présentes sur place. Contactez-nous simplement pour fixer un créneau horaire qui vous convient.



La Maison de Commerce

Du mardi au samedi 11h-19h

2, rue de Luynes, 75007, Paris - France

+33 1 43 21 04 64

info@lamaisondecommerce.com

Cet email a été envoyé à {{contact.EMAIL}}

Vous l'avez reçu car vous êtes inscrit à notre newsletter.

[Se désinscrire](#)

